

# Juan Pablo II Pide Paz para Nicaragua

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 13 (DPA).— "Paz para Nicaragua" pidió el Papa Juan

Pablo II en un mensaje que envió hoy al Cardenal Opilio Rossi, el enviado especial de la Santa Sede para el Congreso Eucarístico Nacional, que se celebrará en Managua del 17 al 23 de noviembre.

En la misiva, escrita en latín, el Papa habla de las posibilidades que la Eucaristía brinda para la paz dentro y fuera de la Iglesia, esperando que la renovación espiritual de los fieles genere frutos de pacificación.

—Favor pase a la página 15.



MISS MUNDO. Londres, noviembre 13.— La flamante Miss Mundo, Gisselle Jeanne Marie Laronde (centro), representante de Trinidad y Tobago, sonríe junto a Miss Dinamarca, Pia Larsen (derecha), quien fue coronada Primera Princesa y Miss Austria, Chantal Schrieber (izquierda), Segunda Princesa. (Reuter).

## Occidente Debe Aumentar el Arsenal Convencional

HAMBURGO, noviembre 13 (DPA).— El Secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger, declaró a la televisión alemana que el mundo occidental "debe recuperar el poder de disuasión de las armas convencionales".

"La Unión Soviética nunca cambió su filosofía de dominación del mundo y

todo lo que hace está de acuerdo con esto", dijo Weinberger, quien agregó que "por eso debemos dar los pasos militares necesarios para impedir que logren sus propósitos militarmente. Esto hace necesario un esfuerzo común del mundo occidental para re-

## En Malvinas

## Londres Exigirá Informe Obligatorio sobre Pesca

PORT STANLEY, noviembre 13 (EFE).— Los pescadores que faenen con licencia en la zona de protección pesquera de las Islas Malvinas deberán declarar diariamente sus capturas, según se informó hoy aquí.

El anuncio lo hizo Peter Denham, inspector Jefe de Pesca del Ministerio Británico de Agricultura.

Denham acaba de pasar

una semana en el archipiélago malvinense supervisando las condiciones para la aplicación de la decisión del Gobierno de Londres de crear una zona de protección de pesca de 150 millas alrededor de las Malvinas.

Denham indicó que la vigilancia de la zona correrá a cargo de dos buques,

—Favor pase a la página 42.

## Preparan Documentos para la Reunión Precios OPEP

QUITO, noviembre 13 (DPA).— Una conferencia de expertos de la OPEP, previa a la reunión urgente del Comité de Precios, se iniciará esta noche en Quito para preparar los documentos, que a partir de mañana serán analizados por los ministros de Arabia Saudita, Irán, Libia, Kuwait, Venezuela y Ecuador.

La conferencia preparatoria será instalada por el Secretario General de la OPEP, el iraquí Fadnil Al-Chalabi, cuyo arribo a Quito está previsto para las 17:30 horas locales (22:30 GMT).

Para hoy también ha sido confirmada la llegada de los ministros participantes en la reunión del Comité de Precios, con la excepción del Ministro saudita, Hishan Nazer, quien aún no

ha confirmado su viaje a la capital ecuatoriana.

La reunión del Comité de

—Favor pase a la página 42.

## Baja en la Bolsa

NUEVA YORK, noviembre 13 (DPA).— La Bolsa de Nueva York abrió hoy más débil.

A la media hora de comenzadas las operaciones en Wall Street, el índice Dow Jones, de valores industriales, había bajado a 1,887.94 puntos, con pérdida de 5.76 respecto a los 1,893.70 puntos de ayer al cierre.

DOLAR Y ORO  
LONDRES, noviembre 13  
—Favor pase a la página 42.



COMITE DE PRECIOS OPEP. Quito, Ecuador, noviembre 13.— El Ministro de Petróleo de Libia, Fawzi Shakhkhal (izquierda), es recibido en el aeropuerto local por el Ministro de Energía y Minas de Ecuador, Javier Espinosa. El Comité de Precios de la OPEP se reunirá hoy aquí para discutir el precio del petróleo. (Reuter).

## Reagan Afirma es Legal Venta de Armas a Irán

WASHINGTON, noviembre 13 (DPA).— El Presidente estadounidense, Ronald Reagan, admitió que Estados Unidos suministró secretamente armas a Irán.

Según declararon hoy voceros de la Casa Blanca en Washington, el envío se

realizó con el propósito de estrechar los lazos con sectores moderados de la cúpula iraní y lograr así una mejora de las relaciones entre ambos países tras la futura desaparición del anciano líder iraní Ayatollah

—Favor pase a la página 34.

## Ejército EE. UU. Quiere Entrenar en Puerto Rico

SAN JUAN, noviembre 13 (DPA).— El Gobernador de Puerto Rico, Rafael Hernández Colón, tiene ante su consideración, se dice, una solicitud formal del Ejército de Estados Unidos para entrenar a unos 1,000 soldados, por un periodo de dos meses, en

dos reservas forestales de esta isla caribeña.

La petición, formulada al Secretario de Recursos Naturales de Puerto Rico, Justo Méndez, quien a su vez la refirió al gobernador, está contenida en una

—Favor pase a la página 15.

## 65 Mil Barriles Diarios Comprará E. U. a México

WASHINGTON, noviembre 13 (DPA).— Los Estados Unidos y México anunciaron hoy un nuevo acuerdo para compra de petróleo mexicano y la firma de un acuerdo bilateral sobre el transporte y movimiento fronterizo de sustancias y desechos peligrosos.

Por el nuevo acuerdo pe-

trolero, el Departamento de Energía de Estados Unidos se compromete a comprar como mínimo 65,000 barriles diarios de crudo mexicano durante 1987, con destino a un almacenaje de emergencia.

El precio de venta se cal-

—Favor pase a la página 42.



ANUNCIAN BODA. Londres, noviembre 13.— La Primera Ministra británica Margaret Thatcher (derecha) y su esposo Denis (izquierda), anuncian el compromiso matrimonial de su hijo Mark (centro) con la norteamericana Diane Burgdorf. (AP).

## OEA Declara la Guerra al Tráfico de Drogas

GUATEMALA, noviembre 13 (DPA).— La XVI Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), que se

está celebrando en Guatemala, aprobó en consenso un programa de acción contra la producción y el tráfico ilícito de estupefa-

cientes y sustancias psicotrópicas.

También recomendó a los estados miembros la adopción de medidas destinadas a controlar el narcotráfico, que está causando grandes problemas entre la juventud.

Se considera que las medidas contra los estupefacientes deberían de figurar dentro de las propias políticas de desarrollo socioeconómico de los estados miembros de la OEA para una mayor efectividad y considerando además que este tráfico ilícito puede amenazar la soberanía de los países y la integridad e identidad de los pueblos.

Asimismo, la conferencia

—Favor pase a la página 34.

## Artistas L. A. sin Visa para Trabajar en P. Rico

SAN JUAN, noviembre 13 (DPA).— Reconocidos artistas latinoamericanos tales como los mexicanos Marco Antonio Muñoz y Raúl Vale, y el venezolano Guillermo Dávila, están confrontando serios problemas para obtener visas para entrar y trabajar en Puerto Rico, de parte de las autoridades de inmigración norteamericanas.

Los tres artistas y la hija de Vale, "Angeliquita", tienen ya compromisos artísticos en la isla y en el caso de Marco Antonio Muñoz es ya tradicional su presentación en San Juan, durante el periodo navideño, lo que ha hecho por 25 años.

La controversia se produce por el traslado de la emi-

—Favor pase a la página 15.